

Tennisspieler sind auch fleißige Läufer

31.12.2020 16:33 von Norbert Richter

Nachdem die Möglichkeiten mit Tennis leider noch immer sehr sehr eingeschränkt sind, sind wir Tennisspieler auch oft beim Laufen anzutreffen. Das Wetter lädt auch sehr oft dazu ein.

Die Sportunion organisierte vom 31.12.-1.1. einen Silvesterlauf quasi zum Selberlaufen. Natürlich war es für Martin und mich klar, dass wir da mitmachen werden. Wir teilten auch gleich junge Tennisspieler dazu ein, die begeistert mitmachten. Matteo und Leander liefen jeweils 2Km, in einer guten Zeit, Martin entschied sich für die 5Km Variante und ich lief schließlich die 10Km. Bei herrlichem (Tennis)Wetter war es ein toller Event. Wen es interessiert, alle Teilnehmer und Ergebnisse sind unter www.v-race.at einzusehen.

Allen einen guten Rutsch und viel Glück im neuen Jahr und hoffentlich bis bald!

Euer Norbert





Martin und Leander bei den Vorbereitungen, Leander in toller Form.....Tennis und Laufen



Wir werden immer mehr zu ordentlichen Läufern